

Sebastián Jurado jugó con la Sub-20 de Cruz Azul

El arquero mexicano ya no es titular con el cuadro cementero y reapareció con el cuadro juvenil.

Luego de la histórica goleada que recibió el conjunto de Cruz Azul ante el América por marcador de 6-0 en la nueva edición del Clásico Joven, el guardameta Sebastián Jurado recibió fuertes críticas

por parte de la afición cementera. Tras la salida del estratega Diego Aguirre, el arquero mexicano perdió la titularidad y fue relegado al banquillo.

Este viernes, el exjugador de los Tiburones Rojos del Veracruz reapareció con el conjunto de la Noria pero con la categoría Sub-20, con la cual tuvo minutos en el juego ante los Bravos de Ciudad Juárez. Con la salida del estratega uruguayo, Raúl el 'Petro' Gutiérrez se dejó la Sub-20 y tomó

el primer equipo de manera interina y este le permitió al arquero hacer el viaje al norte el país para jugar con los juveniles. Cabe mencionar que los ahora dirigidos por Marco Sánchez se quedaron con los tres puntos, tras vencer por marcador de 3-0 al cuadro de Ciudad Juárez y con goles de Jesús Haro, Rodrigo Cruz y Luis Mario Iturbide. Para el juego de primera división, el portero Andrés Gudiño fue convocado y estará como suplente del experimentado José de Jesús Corona.



SECCIÓN B

SÁBADO 3 DE SEPTIEMBRE DE 2022

JUAREZ 2-2 CRUZ AZUL

Bravos rescata el empate ante Cruz Azul

El cuadro celeste lo ganaba, pero en el último minuto los fronterizos igualaron los cartones por la vía del penal.

La primera 'cruzazuleada' del Apertura 2022 se dio, pues Cruz Azul igualó a dos goles con los Bravos de Ciudad Juárez en juego correspondiente a la jornada 12 del presente certamen y dicho encuentro se disputó en el norte del país. Michael Estrada y Gonzalo Carneiro anotaron por los cementeros, mientras que Darío Lezcano y Darwin Machis lo hicieron por los locales.

Durante los primeros minutos, los dirigidos por Hernán Cristante tuvieron el control de la pelota pero no pudieron abrir el marcador debido a la falta de contundencia de sus atacantes. Sin embargo toda la estrategia de los Bravos se vio afectada, ya que Javier Salas recibió la tarjeta por hacer una fuerte entrada sobre el mediocampista Erik Lira.

Esto fue bien aprovechado por el conjunto de la Noria y posteriormente tomaron el control de la pelota. En el 39 el delantero Gonzalo Carneiro fue derribado dentro del área por parte del defensor Matías García, pero el árbitro consideró que no había penal; no obstante el silbante fue llamado al VAR y tras revisar la jugada señaló la

pena máxima, misma que Michael Estrada cambió por gol.

Tras conseguir la anotación, los dirigidos por Raúl Gutiérrez se defendieron de buena manera y no bajaron la intensidad. Parecía que el primer lapso iba a terminar con ventaja de un gol pero en el agregado apareció Gonzalo Carneiro y tras sorprender a los defensores fronterizos puso el 2-0.

Para la parte complementaria, los el norte del país adelantaron sus líneas y pese a tener un jugador menos controlaron el esférico y dominaron por lapsos a los cementeros. Ya en el 86, el paraguayo Darío Lezcano aprovechó una mala salida de Jesús Corona y con un remate de cabeza puso recortó distancias (1-2).

Ya en el tiempo de compensación, el juvenil Jaiber Jiménez pateó al delantero Lezcano en su afán por reventar la pelota dentro del área y luego del contacto el árbitro marco penal. Fue entonces que el sudamericano Darwin Machis le pegó con rencor a la pelota y la puso inalcanzable para Jesús Corona, por lo que decretó el 2-2.

Con este resultado, el cuadro de Cruz Azul llegó a 12 puntos y llegó a la posición 14 de la general, mientras que los Bravos arribaron a 13 unidades. Para la siguiente jornada, los de la Noria recibirán a los Rayados de Monterrey y los de Ciudad Juárez visitarán a León.



BOX INTERNACIONAL

Entrenador de Bivol sobre Canelo: "Sigue siendo el mejor"

El estratega del peleador ruso habló del boxeador mexicano y lo elogió por sus recientes resultados



Tras meses de inactividad, el boxeador mexicano Saúl Álvarez regresará a los cuadriláteros y enfrentará este próximo 17 de septiembre y por tercera ocasión al ruso Gennady Golovkin en la ciudad de Las Vegas, Nevada. El oriundo de Guadalajara no llegará confiado, pues viene de perder su último combate ante Dmitry Bivol en la unión americana.

En entrevista para TUDN, Joel Ruiz, entrenador de Bivol, elogió al pugilista mexicano pese a registrar una derrota en este año. Así mismo, el estratega dejó en claro que respeta mucho a Álvarez, sobre todo por la trayectoria y los triunfos que tiene en la última década.

"Sigue siendo el mejor peleador, yo le doy mucho respeto y mucho crédito por tomar riesgos, él siempre ha tomado riesgos y como un gran peleador mexicano, no le importa si son más grandes o más pesados", comentó.

Por otro lado, Golovkin aclaró que no busca seguir los mismos pasos de Bivol para poder doblegar al 'Canelo', por lo que tiene en mente confiar en su trabajo para propinarle su segunda derrota de manera consecutiva al peleador tapatío.

"Esa pelea demostró que Canelo puede recibir una derrota sin que su oponente anote un

nocaut. No creo que necesite hacer cambios drásticos en mi estilo. No necesito ser como Bivol para tener alguna ventaja sobre Canelo. Esa pelea se llevará a cabo en una categoría de peso diferente. Estoy seguro de que Canelo se lo tomará más en serio. Básicamente va a volver a la realidad. Mi objetivo es demostrar lo mejor de mí", explicó.

Cabe mencionar que el tercer enfrentamiento entre Saúl el 'Canelo' Álvarez y Gennady Golovkin se llevará a cabo este sábado 17 de septiembre en el T-Mobile Arena, el cual se encuentra situado en la ciudad de Las Vegas, Nevada en Estados Unidos.

SELECCIÓN MEXICANA

'Chicharito' y Carlos Vela esperan ver un gran mundial del 'Tri'

Los atacantes de los dos equipos angelinos reiteraron su apoyo a la Selección Mexicana.



Dos de los futbolistas más importantes del fútbol mexicano no estarán en el Mundial de Qatar 2022, uno por decisión propia y otra por decisión del 'tri'. A pesar de ello, Javier Hernández y Carlos Vela auguran una buena actuación de la Selección Mexicana en el torneo más importante del fútbol.

En entrevista para TUDN, el ariete del LA Galaxy externó su ilusión de que el 'Tri' llegue lejos y no solamente a la barrera de los octavos de final. "Soy un fiel creyente de que siempre hay una primera vez, deseo y siento que es más cercano de lo que muchísima gente piensa.

Ojalá veamos a México llegar lo más alto, ser campeón del mundo y no solo el quinto partido, que alguna selección de Concacaf llegue es lo que deseo y aspiró", comentó el máximo goleador del



combinado nacional mexicano.

Carlos Vela

Por otro lado, la estrella del LAFC recordó que no siempre la Selección Mexicana llega de gran manera a la justa mundialista y aún así hace un buen papel en fase de grupos.

"Cuando México tiene que dar la cara en el Mundial, lo hace, tiene que prepararse bien, estoy convencido que lo van a hacer bien, ojalá lo haga y que algún día gane el Mundial, ojalá sea este", mencionó el ex jugador del Arsenal y la Real Sociedad.

México tendrá cuatro partidos de preparación antes de enfrentar a Polonia en un duelo crucial para ambas selecciones. Perú, Colombia, Irak y Suecia serán los últimos sinodales del 'Tri'.

SELECCIÓN MEXICANA

Lapuente sobre Martino: "¿No hay técnicos mexicanos?"

El experimentando directo técnico lamentó y criticó la falta de oportunidad hacia entrenadores nacionales para tomar las riendas del 'Tri'.

A poco menos de tres meses de Qatar 2022, Gerardo Martino, técnico de la Selección Mexicana, está en el ojo del huracán. El 'Tri' no convence a la afición tras sus últimos partidos amistosos, y uno de los más criticados es el 'Tata', quien inclusive ya habló que hay una campaña en su contra. Respecto a la actualidad de México, Manuel Lapuente aseguró que prefiere que un mexicano esté al frente del Tricolor por lo que lamentó la falta de oportunidad hacia los

entrenadores nacionales.

"¿No hay técnicos mexicanos? Yo no estoy hablando mal de Gerardo Martino. Es un gran técnico, lo sé, lo conozco y sé su carrera, ¿pero no hay técnicos mexicanos? Ustedes saben mejor que yo ¿ya no hay? ¿Entonces para qué queremos un extranjero en nuestra selección? No se vale, yo digo que no se vale. Con todo el respeto del mundo para los extranjeros,

no soy chauvinista ni lo seré nunca pero la Selección Mexicana la debe llevar un mexicano" señaló Manuel Lapuente para ESPN.

Asimismo, Lapuente hizo hincapié en que no tiene nada contra Martino y señaló que si él será el técnico del 'Tri' en Qatar 2022 no queda más que apoyarlo. "No me atrevo (a hablar de su gestión) porque Martino es un excelente técnico. Si ya está aquí, pues hay que

darle oportunidad y fuerza" mencionó.

Finalmente, 'Manolo' señaló a los federativos como los principales responsables de la gestión de Martino, pues ellos fueron quienes determinaron al entrenador para este ciclo mundialista de Qatar 2022. "Desde arriba (los federativos) por elegir a alguien de Argentina sobre un técnico mexicano cerrando con un "¿y entonces a quién le va?" puntualizó.



'Checo' Pérez batalla para acoplarse al RB18

El piloto mexicano reveló las pequeñas diferencias que hay entre su auto y el de Max Verstappen.

Las actualizaciones que Red Bull le ha puesto a su monopla no le han caído bien a Sergio Pérez. El piloto mexicano ha perdido confianza en el RB18, situación que lo pone en predicamentos; pues la brecha con Max Verstappen no logra cerrarse. Ahora, durante el GP de los Países Bajos el tapatio aseguró que sigue sin encontrarse totalmente cómodo con su monopla y no para de buscar las respuestas.

En el marco del Gran Premio de los Países Bajos, Pérez reveló que ahora tiene un piso diferente al de Max Verstappen, pues 'Checo' utiliza la versión que Verstappen utilizó semanas atrás pero que después desechó. Sin embargo, Red Bull desea que el mexicano siga experimentando con este

diseño para arrojar más conclusiones. "Sólo tenemos diferentes pisos por ahora. Vamos a tener este suelo para los próximos eventos. Y sí, intentaremos tener una mejor lectura" dijo Sergio para Motorsport.com.

Respecto a las complicaciones que ha vivido con las evoluciones del auto, Sergio Pérez dijo. "Al principio estaba más cómodo. Podía sentir que cada vez que llegaba a un fin de semana en la primera práctica yo estaba fácilmente feliz con el equilibrio, y las cosas llegaban naturalmente".

Dicha confianza en el auto llevó a 'Checo' a ganar su primer pole position de su carrera en Fórmula 1 y a estar cerca de Max Verstappen en ese momento de la

temporada. No obstante, hoy todo es distinto, pues el campeón del mundo ya se alejó y Sergio vuelve a sufrir en clasificación.

"A medida que avanzaba la temporada parece que se ha vuelto más y más difícil. Cada fin de semana tengo que profundizar en el análisis. Y sí, no me siento tan cómodo como antes con el coche" comentó.

Finalmente, 'Checo' que tras el GP de Bélgica, donde terminó en el segundo lugar, se metió de lleno al simulador para buscar respuestas del porqué estuvo lejos del ritmo de Verstappen. "He estado en el simulador esta semana, tratando de entender todo. Y espero ser capaz de conseguir otra marcha en mi lado" sentenció.



NECAXA 3-2 LEÓN

Necaxa tiene sufrido triunfo contra León

Sufrido triunfo de Necaxa en su propia cancha y en contra del León, pues llevaban la ventaja de 3 goles, pero en los momentos finales del partido, La Fiera acortó distancia; sin embargo, no pudieron llevarse el triunfo como lo habían planeado, por lo que los esmeraldas ganaron el juego de la fecha 12 por un marcador de 3-2.

Los Rayos se mantuvieron atacando desde el primer momento, aprovechando el mal momento por el que pasa León, pero los primeros resultados se vieron pasando la media hora del primer tiempo cuando Milton Giménez remató dentro del área un centro que le llegó por la banda izquierda y así abrir el marcador al 33.

El segundo tanto del juego llegó al minuto 44 con un potente disparo de Facundo Batista que llegó fuera del área y le quedó imposible a Rodolfo Cota, por lo que La Fiera aumentó su ventaja en el juego, misma que llegó ya en el agregado de la primera mitad con

un autogol de Cota ya que, después de mandar el balón al poste, éste le pegó en la pierna al portero de León para así marcar el tercer tanto.

Aunque León generaba jugadas de peligro, no lo lograba hacer alguna diferencia, por lo que, acercándose los minutos finales del juego, lograron acortar distancia al 89 con un remate de Víctor Dávila que llegó a las redes.

La Fiera ya tenía uno, aprovechó el embate ofensivo que tenían para anotar el segundo tanto y otra vez fue Dávila el que convirtió con un disparo cruzado que venció al arquero, que, cabe señalar que fue

amonestado porque, en otra jugada, golpeó en el pecho a un elemento de León después de que éste lo empujó cuando atajó el esférico.

Con este resultado, Necaxa llega a la séptima posición con 17 puntos, mientras que ocupa el lugar 13 con 12 unidades, solo una por debajo del último lugar del repechaje, por lo que tienen posibilidades de llegar a estos lugares.

Para la próxima jornada, el Necaxa se mete a la 'casa del dolor ajeno' para enfrentar a Santos Laguna y el León recibe al FC Juárez para abrir la fecha 13 del Apertura 2022.



Aspira Chivas al boleto directo

Jesús el "Chapo" Sánchez asegura que su equipo no está lejos de los primeros cuatro y que lucharán por terminar en esas posiciones.

Con tres victorias de forma consecutiva, Chivas revivió en el Torneo Apertura 2022. Hoy mismo es séptimo de la clasificación, con 15 unidades, a seis del cuarto puesto. Jesús el "Chapo" Sánchez considera que no está lejos de esa zona y por eso establece la calificación directa a la Liguilla como la meta para el Rebaño Sagrado en los seis partidos que le restan por disputar.

"Sin duda alguna dejamos ir puntos en el camino.



Sabemos que el inicio de torneo siempre será importante, nos costó, pero no estamos tan lejos de la zona de calificación directa. Lo vamos a buscar, trataremos de meternos ahí, quedan varios puntos en disputa y es uno de los objetivos. Ojalá nos alcance y podamos meternos ahí, pero estamos pensando partido a partido, hay uno importante el domingo que tenemos que disputarlo como lo hemos venido haciendo estos últimos", explicó.

"Creo que es importante no ponernos un techo, es importante trabajar, esforzarnos para seguir por este camino, por esta seguidilla de buenos resultados. Sabemos que así es el fútbol, a veces estás arriba, a veces abajo y hay que ser muy mesurado en las dos posiciones. Seguir trabajando con humildad, esforzándonos para tener estos resultados, competir y tratar de brindar muchas alegrías a tanta gente que sabemos que la ha sufrido igual que nosotros. Seguramente si seguimos con este ritmo de juego, vamos a ser un rival incómodo, un rival que puede aspirar a mucho más. Es importante seguir con humildad tanto en la victoria como en la derrota y seguir por esta línea de juego para poder aspirar a algo más", añadió Jesús Sánchez.

Chivas ha tenido un repunte importante y el "Chapo" da mérito de ello a la gente de menor edad. "Creo que algo diferente... hemos trabajado igual, pero algo que puedo destacar es que los jóvenes van ganando experiencia con el correr de los partidos. Al inicio del torneo no se habían hecho mal las cosas, no habíamos tenido suerte, si así lo pudiera decir. Tuvimos errores que nos costaron puntos, pero eso nos genera experiencia para hoy estar mejor. Esperamos seguir por esta línea, pero sin duda la experiencia que han tomado los jóvenes es un punto importante", detalló.

Finalmente, disfruta el momento individual que vive. Aunque es el hombre de mayor experiencia en el plantel, le ha ganado el puesto a jugadores más jóvenes como Carlos Cisneros y el refuerzo Alan Mozo. "Me he sentido bien, lo único que he hecho es seguir trabajando, esforzarme por estar bien físicamente para poder competir con jugadores de mucha calidad, jóvenes. Para competir a ese ritmo, uno tiene que trabajar, cuidarse en todos los aspectos. Lo que he hecho siempre: esforzarme, ser paciente y seguir dando lo mejor", concluyó Jesús Sánchez.

PUMAS

Pumas, más cerca de salir de la crisis que Atlas

El historial reciente entre ambos equipos favorece al conjunto universitario.

Si bien es cierto que los números no juegan y que en la mayoría de ocasiones son una simple referencia, en realidad la frialdad de los números puede abrir el campo de las probabilidades de cada enfrentamiento.

En este caso en el duelo que sostendrán el bicampeón Atlas contra los Pumas en la actividad de la fecha 12 del torneo Apertura 2022, entre dos equipos desesperados por romper una mala racha, sin duda puede determinar quien podría estar más cerca de lograr la victoria a partir de este sábado a las 19:05 horas en el estadio Jalisco.

Sin duda el hecho de que ambos equipos ocupen el antepenúltimo y penúltimo lugar de la tabla genera todo tipo de suspicacias, pero que sea en las últimas fechas las cosas no han caminado para ninguno de los dos equipos y en este sentido los rojinegros arrastran una racha de cinco partidos sin ganar, con tres derrotas y dos empates.

Mientras que los Pumas de la UNAM están peor y tienen una fila de ocho encuentros sin conocer la victoria con cuatro empates y cuatro derrotas, algunas de ellas que pegaron demasiado en el orgullo felino como contra América 0-3 y contra Chivas 3-1 en el Jalisco, pero sobre todo el 1-5 que le propinó Santos en la fecha diez.

Los actuales números harán que ambos equipos estén sudando frío y que una victoria sea una prioridad lograr la victoria para no seguir alejándose de la zona de liguilla.

En este caso ambos equipos se encuentran a seis puntos de la zona de liguilla en los momentos que Pumas tiene todavía quince puntos todavía por disputar, lo cual una victoria lo pondría de nuevo en el carril correcto para empezar a enderezar la nave.

Por su parte, el Atlas solo tiene doce puntos por disputar, lo cual hace más intensas sus aspiraciones, buscando que la opción de pelear por un tricampeonato no se les vaya de las manos antes de tiempo.

Bajo estos factores solo queda establecer que en los últimos diez juegos en el Jalisco la ventaja es de Pumas con cuatro victorias, cuatro empates y dos derrotas, mientras que en partidos en torneos cortos en el escenario de Avenida Independencia la ventaja es atlística por cuatro victorias.

Mientras que en el resumen de todos los encuentros celebrados en esta modalidad de la Liga Mx, la ventaja es universitaria por apenas cuatro triunfos.

Sorteos celebrados el viernes 2 de septiembre de 2022

Melate Revancha Revanchita

Bolsa acumulada próximo sorteo **388.5 MILLONES**

Sorteos Melate Revancha Revanchita No.3634

5 12 21 30 36 52 43

LUGAR	ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales	-----	-----
2º	5 Número naturales y el adicional	-----	BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO SORTEO
3º	5 Número naturales	6	\$65,986.04
4º	4 Número naturales y el adicional	16	\$2,855.16
5º	4 Número naturales	425	\$680.76
6º	3 Número naturales y el adicional	587	\$161.29
7º	3 Número naturales	8,966	\$43.01
8º	2 Número naturales y el adicional	5,874	\$32.26
9º	2 Número naturales	73,047	\$26.88

TOTALES 88,921 \$3'364,225.29

Revancha

8 27 37 40 49 51

LUGAR	ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales	-----	-----
2º	5 Número naturales	1	\$349,672.08
3º	4 Número naturales	227	\$1,430.37
4º	3 Número naturales	5,239	\$26.88
5º	2 Número naturales	53,024	\$10.75

TOTALES 58,491 \$1'385,198.39

Revanchita

14 34 40 42 46 56

LUGAR	ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales	-----	-----

TOTALES 18.4 MILLONES

Desde \$1 gana hasta \$50,000

Mediodía

9 2 3 8 4

SORTEO NO. 29268

CANADORES	8,694
TOTAL A REPARTIR	\$595,497.66

De las tres

3 2 7 9 2

SORTEO NO. 29269

CANADORES	7,065
TOTAL A REPARTIR	\$432,539.86

Extra

5 5 4 0 0

SORTEO NO. 29270

CANADORES	12,468
TOTAL A REPARTIR	\$1'289,323.84

De las siete

4 1 2 5 4

SORTEO NO. 29271

CANADORES	8,931
TOTAL A REPARTIR	\$611,578.64

Clásico

9 4 6 2 1

SORTEO NO. 29272

CANADORES	16,812
TOTAL A REPARTIR	\$1'539,051.50

Sigue los sorteos en vivo por internet a través de nuestro sitio www.loterianacional.gov.mx y redes sociales: Facebook: /pronosticos.gobmx, Twitter: @pronosticos_mx y Youtube: Pronósticos TV. Para mayor información consulte el reverso de su boleto o volante de apuesta. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese a la Subdirección General de Servicios Comerciales al 5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.

Chispaz De las tres

SORTEO NO. 9305 \$10 PESOS

2 8 11 21 24

LUGAR	ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	5 Número naturales	1	\$148,077.95
2º	4 Número naturales	114	\$1,224.98
3º	3 Número naturales	2,962	\$51.87
4º	2 Número naturales	22,100	\$10.00

TOTALES 25,177 \$662,364.61

Chispaz Clásico

SORTEO NO. 9306

8 15 17 18 21

LUGAR	ACIERTOS	CANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	5 Número naturales	-----	-----
2º	4 Número naturales	208	\$2,470.46
3º	3 Número naturales	5,384	\$50.96
4º	2 Número naturales	38,115	\$10.00

TOTALES 43,707 \$1'169,374.32

Progoal 1/2 Semana

Resultados del concurso No. 600 \$15 PESOS

ACIERTOS 8 CANADORES 54 PREMIO POR QUIEHA SENCILLA \$29,663.88

TOTAL DE PREMIOS \$1'601,849.52

LOCAL	EMPATE	VISITA
1 <input type="checkbox"/> MEXICO	<input type="checkbox"/>	PARAGUAY <input type="checkbox"/> 1
2 <input type="checkbox"/> SAN LUIS	<input type="checkbox"/>	TIJUANA <input type="checkbox"/> 2
3 <input type="checkbox"/> QUERETARO	<input type="checkbox"/>	PUEBLA <input type="checkbox"/> 3
4 <input type="checkbox"/> PARANAENSE	<input type="checkbox"/>	PALMEIRAS <input type="checkbox"/> 4
5 <input type="checkbox"/> VELEZ	<input type="checkbox"/>	FLAMENGO <input type="checkbox"/> 5
6 <input type="checkbox"/> FULHAM	<input type="checkbox"/>	BRIGHTON <input type="checkbox"/> 6
7 <input type="checkbox"/> LEICESTER	<input type="checkbox"/>	MAN. UNITED <input type="checkbox"/> 7
8 <input type="checkbox"/> ESTRASBURGO	<input type="checkbox"/>	NANTES <input type="checkbox"/> 8
9 <input type="checkbox"/> TORONTO	<input type="checkbox"/>	L.A. GALAXY <input type="checkbox"/> 9

1 2 3 4 5 6 7 8 9

MEXICANOS POR EL MUNDO

Edson Álvarez podría llegar al Chelsea tras Qatar 2022

El periodista Mike Verweij reveló que el Ajax de Holanda estaría dispuesto a negociar la venta del mexicano a los blues en enero



El sueño de Edson Álvarez de jugar en el Chelsea de Inglaterra podría concretarse en el mercado de fichajes del próximo invierno, según reveló el periodista Mike Verweij.

En el podcast Kick-Off Football, del diario neerlandés De Telegraaf, el periodista, quien siguió paso a paso la nota del posible traspaso de Álvarez a los blues, aseguró que el Ajax de Holanda estaría dispuesto a negociar, ya con más calma, con el club inglés la posible venta del mexicano una vez concluida la Copa del Mundo de Qatar 2022.

Además, Verweij aseguró que Edson se encuentra "destrozado" por no haber podido concretar su salida a la Premier League a pesar de la millonaria oferta de 50 millones de euros que lanzó Chelsea por sus servicios.

"Es posible una transferencia de invierno. Habrá conversaciones con Chelsea en los próximos días", aseguró el periodista.

Mike agregó que, de haberse concretado la venta del llamado Machín al conjunto londinense, se hubiera convertido en uno de los mediocampistas mejor pagados de Europa.

"Ahora solo quiere hacer ese traspaso al Chelsea. Si llega un

club que está dispuesto a pagar cincuenta millones de euros por ti y te quiere dar diez millones de euros netos al año... Se quería ir. Estaba bastante roto", apuntó.

Edson tiene contrato con Ajax hasta 2025, y está convertido en uno de los pilares del equipo de Amsterdam. En la actual temporada de Eredivisie, el mexicano ya registra dos asistencias.



MEXICANOS POR EL MUNDO

Los fichajes de mexicanos a gigantes de Europa que no fueron

El caso de Edson Álvarez y su frustrada llegada al Chelsea es el último de una serie de casos donde, lamentablemente, las negociaciones no prosperaron

A lo largo de los últimos años, varios futbolistas mexicanos han sonado como candidatos para ser contratados por algunos de los clubes más poderosos del mundo.

Sin embargo, por una u otra razón, todo se quedó en rumor y esos fichajes bomba nunca se concretaron.

Aquí, el recuento de algunos de ellos:

GUILLERMO OCHOA-MANCHESTER UNITED

En 2007, el periódico británico Daily Telegraph publicaba el supuesto interés del Manchester United por el guardameta del América y la selección nacional.

Incluso, la publicación aseguraba que el entonces técnico de los Diablos Rojos, Alex Ferguson, consideraba a Memo como el "sustituto ideal" para reemplazar al holandés Edwin van der Sar, quien ya era considerado un guardameta veterano.

Al final, Ochoa nunca llegó al Manchester y vería cumplido su sueño de emigrar a Europa hasta 2011, cuando el Ajaccio francés confirmó su contratación.

JAVIER HERNÁNDEZ-JUVENTUS

En 2018, el diario italiano Tuttosport publicó que Chicharito se encontraba en la lista de candidatos para reforzar a la Juventus de Turín en la Serie A y la Champions League.

Esta versión surgió justo después de que Hernández alcanzó los 50 goles con la playera del Manchester United, lo que alentaba más la esperanza de que el mexicano llegara a la Juve. Al final, el elegido por la escuadra italiana para

cubrir la posición fue el argentino Gonzalo Higuaín.

TECATITO CORONA-INTER DE MILÁN

En 2020, el Corriere dello Sport aseguraba que el Inter de Milán estaba interesado en contratar al Tecatito Corona, quien ya se había consolidado como figura en el Porto.

Se hablaba de que el club portugués pedía 30 millones de euros por Jesús, lo que hacía su traspaso, no solo al Inter sino a cualquier equipo, algo complicado.

Corona continuó jugando en Portugal para, unos años después, ser transferido al Sevilla.

CARLOS VELA-BARCELONA

Su brillante actuación con Los Ángeles FC le valió a Carlos Vela que lo volvieran a ver desde la liga española.

Fue en 2019 cuando se habló de que Barcelona quería a Vela en sus filas tras su buena temporada en la MLS, pero todo se quedó en el terreno del rumor y Carlos continuó con su carrera en Estados Unidos.

EDSON ÁLVAREZ-CHELSEA

Esta semana, el Chelsea realizó una millonaria oferta al Ajax por la compra de Edson Álvarez.

Los 50 millones de euros ofrecidos por el club de la Premier League hubieran convertido al Machín en el fichaje más caro para un futbolista mexicano en toda la historia.

Sin embargo, el Ajax le cerró la puerta a Edson y rechazó la oferta.



Todo esto y más disponible ahora



¡PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes + 3 meses

con **3 meses de Disney+** incluidos



¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx

Viaja a **12 meses sin intereses** Este mes patrio

+10% y 19% DESCUENTO EN WEB Y APP EN TU BOLETO DE REGRESO



3, 6, 9 y 12 meses sin intereses



www.tepicplus.com
33 3111 8780 33 1526 6794

*12 MESES SIN INTERESES SOLO EN EL 30 DE SEPTIEMBRE 2022. RESOLVENTE APLICA SOLO PARA TABARRA ADULTO *CAT 04 INFORMATIVO *CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES